



Wir sind ein innovatives Helikopter-Unternehmen mit 14 Helikoptern verteilt auf zwei Basen in Belp und Grenchen. Ob Pilotenausbildung, Rundflüge, VIP-, Taxi-, oder Arbeitsflüge - wir haben für alle Bedürfnisse das richtige Angebot. Dank unserer attraktiven Helikopterflotte und unserer mehr als 44-jährigen Erfahrung sind unsere Angebote qualitativ hochwertig und einzigartig.

Zur Erweiterung unseres Teams suchen wir per sofort oder nach Vereinbarung:

Eine*n Nominated Person Continuing Airworthiness (NPCA) | 80-100%, Basis Belp

Ihre Aufgaben:

- Verantwortlichkeit über das CAME und alle AMP's
- AD / SB / SIB / SI (Bulletin-Liste prüfen, erfassen, ablegen)
- Maintenance Contracts erstellen und pflegen, regelmässiger Austausch mit den Maintenance Organisationen
- Technische Akten prüfen und führen
- Aufrechterhaltung und Sicherstellung der Lufttüchtigkeit aller Helikopter
- Selbständige Wartungsplanung
- Mithilfe bei Unterhaltsarbeiten und Troubleshooting
- Ein- und Ausflottung von Helikoptern innerhalb der Organisation
- Beschaffung von Ersatzteilen

Sie bringen mit:

- EASA-Part-66 B1.3 oder B2 Lizenz von Vorteil
- Berufserfahrung im Bereich CAMO
- Kenntnisse und Erfahrung in Bezug auf die Führung der Aufrechterhaltung der Lufttüchtigkeit von Luftfahrzeugen
- Mindestens 2 Jahre Erfahrung in der Luftfahrt, Mechanik, Elektrotechnik, Elektronik, Avionik oder in der Instandhaltung und/oder Aufrechterhaltung der Lufttüchtigkeit
- Hohe Leistungsbereitschaft, Flexibilität, Teamfähigkeit und Organisationstalent
- Analytisch, konzeptionell und vernetztes Denken sowie selbständige Arbeitsweise
- Hohe Kunden- und Dienstleistungsorientierung
- Sehr gute Anwenderkenntnisse Microsoft Office
- Sehr gute Sprachkenntnisse in Englisch und Deutsch (Wort und Schrift)

Sind Sie bereit mit uns abzuheben? Dann lernen wir Sie gerne persönlich kennen. Ihre Bewerbung inkl. Motivationsschreiben senden Sie bitte per E-Mail an info@mountainflyers.ch.

Für weitere Auskünfte:

Christoph Graf, 031 819 60 30



We are an innovative helicopter company with 12 helicopters spread over two bases in Belp and Grenchen. Whether pilot training, sightseeing flights, VIP, taxi or aerial flights - we have the right offer for all needs. Thanks to our attractive helicopter fleet and our more than 44 years of experience, our offers are of high quality and unique.

To expand our team, we are looking for the following positions with immediate effect or by appointment:

Nominated Person Continuing Airworthiness (NPCA) | 80-100%, base Belp

Tasks:

- Responsibility for the CAME and all AMP's
- AD / SB/ SIB / SI (review, compile, and store bulletin list)
- Creating and maintaining maintenance contracts, regular exchange with maintenance organizations
- Review and maintain technical files
- Maintaining and ensuring the airworthiness of all helicopters
- Independent maintenance planning
- Assistance with maintenance work and troubleshooting
- Fleet management of helicopters within the organization
- Procurement of spare parts

Requirements:

- EASA-Part-66 B1.3 or B2 license is advantageous
- Work experience in Part CAMO
- Knowledge and experience in managing the continuing airworthiness of aircraft
- At least 2 years of experience in aviation, mechanics, electrical engineering, electronics, avionics or in maintenance and/or continuing airworthiness
- High motivation, flexibility, ability to work in a team and organizational skills
- Analytical, conceptual and networked mindset as well as independent way of working
- High level of customer and service commitment
- Very good user knowledge of Microsoft Office
- Fluent language skills in German and English (spoken and written)

Are you ready to take off with us? We would be pleased to get to know you personally. Please send your application, including a letter of motivation, by e-mail to info@mountainflyers.ch.

For further information:

Christoph Graf, 031 819 60 30